

どうする日本 ■今、自分事として私たちが考え、成すべき、向かうべき方向は— ■どうする奈良

企業の価値創造

大切な誰かを守り続けるには、成長と進化が必要



社会の課題解決と価値創造は一体
超恒源静流・管理で新
な価値創造に取り組み、進化を図ると語る原田百合子社長

五條メディカル株式会社
代表取締役社長

原田 杏子 氏

原田 杏子（はらだ・きょうこ）
別企業の勤務を経て、先代より父が承継した五條運輸副社長就任（2018年）。コロナ禍真っ只中の2020年、「大切な誰かを守る」を理念に五條運輸で培った物流ノウハウを、医療・医薬品輸送に特化し、超低温で輸送する五條メディカルを起業。コロナウイルスワクチンの輸送に奮闘。現在は高度生殖医療に必須の卵子や受精卵、再生医療における細胞等凍結保存、液体窒素による極低温管理等、先進医療に必須の領域に事業を拡大。

共に遂げるとの魂が必要です。当社は、対話型社風（個人を認め合う）の醸成を目指しています。摩擦は進歩の母でもありますが、あとで後悔するなら今真剣に伝えるべきを伝える必要があります。例えボロカスに言われたとしても、全ての事象は心の置き所（受け止め方）で変わると思うのです。

加えて「健康経営優良法人」、「(ア)ライド500」に3年連続で選出されました。今

「かをいを」との自らの使命と事業した目的が合致しています。だから事業 자체は理想の実現と社会課題の解決、貢献への手段です。そのために今必要なのは圧倒的な事業成長とその進化への会社の基礎整備です。その根底には子供を授かった時に感じた「心底守りたい」との絶対に譲れない思いがあり、だから課題に向き合い、諦めない。

い
命の誕生 命を育む治療。
医薬品の安心で安全な物流を通じ、それぞれの大切な人、生命、想いを守るーとの深き思いを抱き、誰にも不幸をしわ寄せせず、次代に価値ある有意で圧倒的な存在を目指して参ります。

そして5年が経過した今、顧客に対する「信頼」の持続化、更に圧倒的な事業成長が必要といふことです。当社が掲げる提供価値の“先義後利”にも体現されるように、儲けありきではなく、事業に取り組むことへの感謝とその感謝の気持ちを収益を通じて社会や地域に還元する。会社の強固な盤整備と圧倒的な事業成長を生み出す構造をいかに築くかとい

価値創造

送技術をベースに、世界で1人
6人が悩む不妊治療に対する
高度生殖医療に欠かせない卵
子・受精卵、卵巣組織、精子の
凍結保存、再生医療における細
胞や組織の機能を一時停止し、
将来必要に応じて用いるための
長期間保存状態を維持する液体
窒素等極低温管理、医薬品・試
例えは、テストを受ける際に
もなるのですが、一つ一つ丁寧
に自分を見つめ、向き合ひして
で一定期間を超えるとマイナ
スの感情がワクワクと挑戦へと
変わってくるのです。

通は表裏――

要です。それらを担う人材が育つ環境と仕組みをいかに築くかも大切。その肝は、感情に任せず丁寧に伝える努力も、要素の一つなのかも。

やみくもに叱るのではなく、こちらの真意を伝え、相手が答えやすい環境・雰囲気をいかに創るかも大切です。これは会社名前についての問題ではありません。

な成長、進化に、社員の仕事への充実感、心身の健康は必須であり、その意味で健康経営は成長、価値創造への“要”となると言えるように思うのです。

▼自我より利他を尊重し輝かせることができれば、皆幸せになれる――

あなたには何らかの役割がある。」「大切な誰かを守るため」それがお互いの役割を理解し、自我より利他を尊重し輝かせる」と、いい会社へと昇華する。そこにいかに進化し、成長を遂げるか。

自我を優先すると儲け優先になり、理想や貢献への進化を阻む。「大切な誰かを守る」一そのため社会の課題に挑戦するところにこそ、新たな価値創造が生まれ、経済や社会がまわ

社会の課題解決と 価値創造は表裏——



第13回 京都女性起業家賞授賞式



第13回京都女性起業家賞(アントレプレナー部門)受賞
京都府知事賞(優秀賞)受賞した原田杏子社長

女性起業家を顕彰し広く発信する第1回京都女性起業家賞の受賞者表彰で優秀賞に選ばれた五條メディカル。超低温マイナス196℃から常温まで、医療・医薬特化型の低温物流を軸に事業を展開する同社のテーマは、「超低温物流が築く生きる未来への希望」。液体窒素等を用いた超低温対応の「ワールドサプライチェーン」の構築、先進医療の研究で必要とされる細胞等の長期保存・輸送などの取り組みを、将来京都を含む県外にも拠点を広げ事業展開を描くとの構想だ。同社の「大切な誰かを守る」とのミッションに対し、超高齢社会化、健康担保との課題解決には新たな価値創造が必要。同社の原田杏子代表取締役に企業の持続化と進化、価値創造への考え方などを伺った。

つた考え方から少しずつ変化していくと感じています。

薬輸送・保管技術等は、超高齢社会における健康維持、先進医療に必須の分野。生命的可能性を広げ、未来の健康を支える企業を目指す当社としましては、高度な専門性と安全性の基盤確立で、社会課題の解決に挑戦、経済の好循環に貢献しなが
ら、「大切な誰かを守る」とのスケール化と価値創造を描いていきます。裏返せば、社会の課題解決や要請に応えることと価値創出は一体であり、その実現に求められる要素は「進化」だと思いま

100点を目標とします。その目標、未来のためにやるべきこと、がしつかりやってくるか、漏洩断はないかと自問し見直すのと同じ感覚です。テストで備える期間は大変で、苦しいこともあります。ですが、今日でも精一杯でやる努力で、少しずつ目の前が開け、不安でもなく一歩を踏み出す感覚です。これはヒトが生きている証であります。価値など思つし、いい感じのエリート感覚。まさに「才能化」であり、今求められている人材に必要な要素なのかもしれません。

都女性起業家賞授賞式